

„Nur wer was macht, kann auch verändern“ Lothar Mark engagiert sich für das Aktionsprogramm für mehr Jugendbeteiligung „Berlin 08“

Der Mannheimer Bundes- den jungen Leuten diskutieren tagsabgeordnete Lothar Mark und ihre Fragen beantworten. Das Aktionsprogramm für mehr Jugendbeteiligung ist eine Initiative des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, der Bundeszentrale für politische Bildung sowie des Deutschen Jugend- und Familienzentrum FEZ-Berlin zusammen, um bei über 350 Einzelveranstaltungen aus den Bereichen Politik, Gesellschaft, Musik, Sport oder Kultur mitzumachen. Auch Abgeordnete werden am Festival teilnehmen, dort mit

Organisatoren viele bekannte Bands für ein spannendes Rahmenprogramm gewinnen. Ich würde mich freuen, wenn möglichst viele Jugendliche aus der Region Mannheim die Chance nutzen, an „Berlin 08“ teilzunehmen. Denn das Festival bietet ihnen eine hervorragende Gelegenheit, ihre Projekte in der Öffentlichkeit vorzustellen, interessante Partner kennenzulernen und sich untereinander zu vernetzen“, so Lothar Mark.

Der Mannheimer Abgeordnete wies zugleich auf aktuelle Studien hin, die belegen, dass die engagierten Jugendlichen von heute die wachen Demokraten von morgen sind: 80 Prozent der politisch aktiven Bürger hätten bereits in ihrer Jugend positive Erfahrungen mit ehrenamtlichem Engagement gemacht. Deshalb unterstützt Lothar Mark Berlin 08: „Ich möchte die jungen Leute ermutigen, aktiv mitzulernen sie die breite Palette an gesellschaftlichen Mitgestaltungsmöglichkeiten kennen, nach dem Festival-Motto: „Nur, wer was macht, kann auch verändern!“ Über die Internetseite www.du-machst.de finden Jugendliche Informationsmaterial und Hilfestellungen für eigene Projekte sowie detaillierte Auskünfte zum Aktionsprogramm.

Interessierte und Festivalmitmacher/-innen können sich unter der email-Adresse berlin08@du-machst.de an das Organisationsbüro „Berlin 08 – Festival für junge Politik“ wenden.

pm